

Begleitung – individuell und für alle leistbar

Der Einsatz diplomierter SozialbetreuerInnen-Familienarbeit wird ganz auf die Bedürfnisse der Familie zugeschnitten. So beträgt die Einsatzdauer meist bis zu einem Monat, bei Bedarf kann um Verlängerung angesucht werden.

Die Familienhilfe wird im ganzen Bundesland Salzburg angeboten. Durch die Unterstützung der Salzburger Landesregierung ist bei den Kosten eine soziale Staffelung gewährleistet. Die Antragstellung übernehmen wir und geben Ihnen eine Vorausberechnung bekannt, die auf Basis Ihrer Angaben gemacht wird.

Informieren Sie sich unverbindlich, wir freuen uns über Ihren Anruf und vereinbaren gerne einen kostenlosen Erst-Termin.

Kontakt

Familienhilfe

Gaisbergstraße 27
5020 Salzburg

Tel 0662/84 93 73-344
familienhilfe@caritas-salzburg.at

**Unterstützen Sie die Arbeit der Caritas
für Menschen in Not!**

Spendenkonto:

Raiffeisenverband Salzburg
IBAN: AT11 3500 0000 0004 1533
BIC: RVSAAT2S

Kennwort: Familienhilfe

Wird gefördert durch das



Impressum:

Caritasverband Salzburg, Universitätsplatz 7, 5020 Salzburg
Kommunikation & Fundraising, Tel 0662/84 93 73
kommunikation@caritas-salzburg.at
Stand: Jänner 2016

Caritas

Betreuung
& Pflege

Familienhilfe

Unterstützung und
Entlastung in Krisen



Caritas Erzdiözese Salzburg
www.caritas-salzburg.at



Wenn niemand für die Kinder da ist

Wenn ein Elternteil oder eine andere wichtige Bezugsperson vorübergehend ausfällt, muss für Kinder eine Betreuung organisiert werden. Bei Krankheit, Krankenhaus- und Kuraufenthalt oder physischer und psychischer Überlastung springen unsere diplomierten SozialbetreuerInnen-Familienarbeit rasch und unbürokratisch ein. Auch im Fall einer Risikoschwangerschaft, nach einem Kaiserschnitt, bei einer Wochenbettdepression sowie bei Familien mit Zwillingen übernehmen die professionellen HelferInnen überbrückend den Haushalt und die Kinderbetreuung.

So bleiben die Kinder auch in Not- und Krisensituationen in ihrer vertrauten Umgebung und können weiterhin im Freundeskreis Schule und Kindergarten besuchen.

Hilfe – professionell und flexibel

Unsere MitarbeiterInnen wurden in der Fachschule für Familienhilfe zu DiplomsozialbetreuerInnen-Familienarbeit ausgebildet. Sie sind geschult in der Organisation des Haushalts, geübt in der liebevollen Betreuung von Kindern und verfügen darüber hinaus über pflegerische Grundkompetenzen.

Die Einsätze werden in Absprache zwischen der Familie und der Einsatzleitung individuell und nach Bedarf vereinbart. In dringenden Fällen kommen unsere HelferInnen auch am Wochenende.